

Der Vorsitzende, Ratsherr Pappé, erteilt Herrn André Springhut das Wort.

Herr Springhut ist 2. Vorsitzender der Jesus-Initiative e.V., ein öffentlich anerkannter Träger der freien Jugendhilfe und anerkannter Träger des Freiwilligen Sozialen Jahres. Zunächst zeigt Herr Springhut eine DVD mit den Aktivitäten der Jesus-Initiative in Schulen.

Die Jesus-Initiative führt in Neumünster an 4 Schulen diverse Projekte im Ganztagsbereich durch. Weiter bietet sie z.B. an der Gustav-Hansen-Schule den Schülerinnen und Schülern ein Frühstück und ein Mittagessen an. In Tungendorf ist sie Träger der außerschulischen Jugendarbeit im Café Royal.

Herr Springhut informiert über die Ziele der Arbeit der Jesus-Initiative und stellt den Ausschussmitgliedern Informationsmaterial zur Verfügung.

Frau Britta Klose ist hauptamtliche Mitarbeiterin in der Gustav-Hansen-Schule und berichtet von ihrer Arbeit mit den Kindern.

Betroffen nehmen die Anwesenden zur Kenntnis, dass es Kinder gibt, die das Essensgeld (an der Freiherr-vom-Stein-Schule 2,80 € an der Gustav-Hansen-Schule 1,00 € Eigenanteil) nicht aufbringen können.

Herr Voigt berichtet, dass der ASD sich mit 2 Projekten in der Gustav-Hansen-Schule beteiligt. Er lobt die gute Zusammenarbeit mit der Jesus-Initiative.

Fragen der Ausschussmitglieder werden von Herrn Springhut beantwortet.

Die Ausschussmitglieder äußern sich abschließend sehr anerkennend über die Arbeit der Jesus-Initiative in den Schulen.